
問8-１　鳥取市報についてご意見ください。
ケーブルテレビは見ないのでわからない。
見たことがないし、見ようと思わない。
地域の気になる情報を扱ってくれるので嬉しい。知っている所や人が出ると
見るのが楽しいので、もっと宣伝してもらいたい。
ハキハキと丁寧に情報を伝えていて素晴らしいと考える
我が家には、TVがありません。ケーブルTVでの情報が無くても、全く困りま
せん。
もう少し地域のスポーツ情報を流して欲しい。
今日の特集は関心がある。
テレビをつけるタイミングで、放送されてたら見るが、興味ある内容ではな
いときは見ない。
ごめんなさい、全く観たことがないのでわかりません。
身近な所が特集されていたり、知らない情報があったりとおもしろいと思い
ます。
見ている方がどれだけいるのかな？と思います。わざわざそのために、チャ
ンネルを変えるというのは、我が家ではあまりありません。。興味がある内
容がないです。
ケーブルテレビ契約してません。
ケーブルテレビに入っていないので見られません。
特にはありません。
ケーブルテレビを契約していないので不明。
部活の番組は好きで時々みるが、他はたまにぴょんぴょんネットを観るくら
いなので、特に意見はない
YouTubeでも放送してるのですね。
私も知らなかったのでもっと宣伝した方がいいと思います。
初めてそんな番組があることを知ったので、今度は見るようにします。
特になし
ケーブルテレビはほとんど見ないので特になし。
みたことがありません　多分、今後もみないと思います。
見ていないのでわからない。
あまり注意してみることがありません
契約してませんので。



ケーブルテレビを見る機会がないため、残念ながら視聴することはできませ
ん。たまにNHKの地域ニュース番組「いろドリ」で、いなばぴょんぴょん
ネットのコーナーがあるため、そこで見ることはあります。地域の伝統行事
を取り上げていた回もあり、非常に良かったと思いました。今後もそのよう
な内容を期待しています。「とっとり知らせたい！」も「いろドリ」といっ
た番組で放送していただければ見ることができるため、そのようにしていた
だけるとありがたいと思っています。
地上波をほとんど観ないため、ネットや紙面での提供(文面がありがたいです)
があれば、見たいと思います。
放映時間、曜日が少ない
テレビは見ていないのでわかりません。
家でケーブルをひいてないのでよくわかりません。実家でたまにみる時があ
ります。
地区ごとに様々な活動をしていることが良くわかり参考になる。
見ないので分からない
なかなか見る機会がない。P Rが足りないのではないか。
ケーブルテレビは映らないので分かりません
見ないからわからない
テレビを視聴していません。
ケーブルテレビを進んで見ないので、なんとも言えない。
見れません。
全く見ないので特にないです
ケーブルテレビみれないので、全くわからない
要点をしっかり伝えてくれるのでわかりやすいです。
見ていないのでわかりません。
アナウンサーが硬い
特に無い。
テレビはみないので。
ケーブルテレビが映らない。
ケーブルに入っていないので、すみません。わからないです。
ケーブルが映らないので、意見出来ない。
取ってつけたような感想はいらないと思うことがあります。
あまりテレビを見ないのでケーブルテレビも見ていません。すみません。
ケーブルテレビ（いなばぴょんぴょんネット）契約してないため、回答不
可。
目が疲れるので見ない。紙面やラジオを活用してほしい。高齢者にはそのほ
うがいい。
あまりみていないのでわかりません。
見たことない



見ないのでわかりません
見ないのでわかりません
観たことがないです。
もうちょっと楽しそうにリポートしてほしい。
全く見ない為分からない
ケーブルテレビが映らないのでわかりません
なし
ケーブルテレビは映らないので、見られません。
ケーブルテレビは見られない。
子どもたちの、行事やイベントなどを紹介してくれるので、知っている子ど
もが出たりすると、毎回見て、楽しくなります
映像より音響がきになる。子供などが出る際声とは別に音が入り聞にくい
特になし。
地域の事柄などが分かって良いと思います
ケーブルが入っていません。
実家暮らしの時はよく見ていたが、結婚後はYouTubeメインになって、見る
ことが少なくなった。YouTubeで配信しているのは知っているが、サムネで
はその時どんなニュースを取り扱っているかわからないので、時間があって
も見ないで終わってしまう事も多い。サムネにどんな話題を取り上げたかな
どわかるともっと視聴しやすいと思う。
普段テレビ自体、見たい番組しか見ないことが多く、もしなんとなく見ると
しても特定のチャンネルしか回さないことがほとんどなので、正直ほとんど
見ていない。
市民に必要な情報発信をするべき。タイムリーな情報発信をするべき。
何度も放送されるので、見たいものがある時は見やすい。基本的にほとんど
見ることがないので、何かきっかけがあれば見るようになるかもしれない。
今回初めてちゃんと見て、ゴミの日が地域ごとにわかり、それもゴミ出し曜
日が一目でわかるようになっていて、驚きました。今まで、GWやお盆や正月
のゴミ出しの日がわからず、市報頼みでしたがこれからはぴょんぴょんネッ
ト見ます。お気に入りに登録しました。
最近はほとんど見ていない。
あまり見ていないので、コメントできません。
ケーブルテレビは見ないのでわかりません
全体に面白さがない。民法テレビを見ているので、わざわざそのチャンネル

 に変えない。災害時(大雨、台風)には見るようにしている。
ケーブルテレビが視聴出来る環境にないため意見出来ない



番組としてもっと見せる工夫があったほうがいいと思います。各部局がどん
な仕事をしているか、紹介するのも市役所に親しみが持てておもしろいとお
もいます。庁舎内の各課訪問、優秀な職員さんも大勢いらっしゃいます。職
員インタビューなどもおもしろいのでは。意外な特技を持った職員さんもい
らっしゃるのではないでしょうか。市と住民が近くなります。話題づくり、
町の話題になるような情報広報をお願いします。
・番組情報の発信、よりPRに努められたい。
・なぜか常に同じ内容であるように感じられる。表示方法、更新を進められ
たらと思う。
特にありません
特にないです。
項目ごとにピックアップして編集、放送してくれてるので、言うことなしで
す。
地域に寄り添ったニュースづくりをされていると感じます。我が子が番組に
映るかもしれないときにはテレビにかじりついて見ます。華やかさは他の民
放等に比べて欠けるようにも感じるので、何か工夫があればいいなと思いま
す。
テレビを観ないです。
とっとり知らせたいは、112chで金土に週の出来事や事業を担当される若手職
員が登場して解説されている。障がい者福祉週間はタイムリーでよく分かっ
た。地域のニュースは毎日見たいという人も多いと思う。NHKや民放3社が毎
日放送するが、全県域がエリアのため鳥取市のニュースは必ずしも多くな
い。昨年まで住んでいた町村のCATVでは毎日夕方に放送があり必ず見るとい
う人も多かった。中海テレビでは町村独自のチャンネルもあって人気だ。
金曜と土曜の市提供番組は市政解説としてもいいと思うが、ぴょんぴょん
ネットが行う毎夕の番組は改善の余地があるように思う。CATVをもっと活か
してほしい。
あまり見ません


